
责任编辑/王佳佳┃版式设计/庄文新

2016年4月7日/星期四

A03

扫一扫快报官微
关心的工程帮你问

工程何时完工？
快报帮你去打听

如果你想知道上班必经之路的工程啥时结
束、家门口的脚手架何时拆除、因施工围起来的
道 路 何 时 恢 复 等 等 ，都 可 以 打 电 话 给
85100000 热线或者给快报官方微信留言，快
报帮你去打听。

G20工程进展帮你问

记者 殷军领

本报讯 还有150天，杭州就要迎来世界瞩
目的G20峰会了。作为窗口服务单位，公交、
长运、出租车、机场、地铁，准备得怎么样了？

昨天，浙江省交通运输系统举行“迎峰会、
优服务、讲文明、创最美”活动。

浙江省委常委、杭州市委书记赵一德参加。
当好东道主，交通运输系统尤其要做好四

项工作——
“礼让斑马线”：公交车、出租车先行带动，

干部职工带头示范；杭州还将设“礼让”样板

路，进一步提高让行率；
“文明过马路”：车子行人各行其路，不闯红灯；
“排队守秩序”：倡导养成排队等候的良好

习惯，增加标识标线隔离栏、“1米线”设施等；
“礼仪待宾客”：以优美的环境迎宾客，以

优雅的礼仪敬宾客；同时开展最美示范窗口创
建活动，方便群众办事、提高服务效率和质量。

昨天也是杭州市出租车行业服务当先锋
行动启动仪式，市交通运输局将牵头对 2万多
名出租车司机开展全员培训，并招募2000名出
租车司机志愿者，组建30支峰会出租车专用服
务先锋队。

其实杭州有很多的哥的姐，早已组织了公益
车队，参与爱心助考、帮助老弱病残、流动急救。

比如红会爱心车队，队长王勇和爱心车队的
伙伴们常年帮助住在都市水乡的颜大伯夫妻。
老夫妻都八十多了且有癌症，住的地方离经常复
查的117医院有15公里，家里困难，每次都辗转
公交。王勇不但定期免费带他们去医院复查；每
到节日还和同事们上门看望；最近大家还买了一
套专业理发工具，每月上门给老人理发。

王勇昨天也在活动现场，谈到服务保障
G20，他说，一定会圆满完成任务，向全世界展示
杭州出租车司机的风采。

浙江日报记者 应建勇

本报讯 昨天上午，省委书记、省人大常委
会主任夏宝龙在杭州检查G20峰会筹备工作。

他强调，现在距离峰会召开只剩下 151天
时间，这是时间的倒计时，更是工作的倒计
时。全省上下特别是杭州全市上下要以跑步
的姿态，冲刺5个月，充分利用峰会契机开创各
项工作新局面，以经济社会发展的优异成绩和
城市改造提升的优美环境迎接G20峰会。

特色小镇建设是我省适应和引领经济发
展新常态的新举措。夏宝龙来到由杭州市西
湖区与阿里云合作建设的云栖小镇，考察了小
镇国际会展中心、硬功馆、中大广场产业园等
地，了解小镇总体规划以及云计算和大数据建
设等情况。他强调，要发挥主体作用，让特色

小镇聚合更多战略资源，让大企业成为中小企
业创新的平台。要充分利用小镇功能，把云计
算、大数据运用到交通运输、工业制造等各行
各业，推动特色小镇真正成为供给侧结构性改
革和产业转型升级的新载体。

在玉皇山南基金小镇，夏宝龙考察了小镇
规划展示中心、邵逸夫医院国际医疗中心、基
金经理人之家、上城区行政审批服务中心基金
小镇分中心和杭州凯泰资本管理公司，了解小
镇规划建设、配套服务、入驻企业发展等情
况。夏宝龙要求省市区有关部门发扬“店小
二”精神，加快“腾笼换鸟”步伐，加快公共服务
体系建设，为入驻特色小镇的企业和项目提供
全方位、全过程的支持和服务，让每一位企业
家都能安心投资、顺心办事、舒心创业。

调研期间，夏宝龙考察了G20峰会部分建

设项目。他说，细节决定成败。要坚持问题导
向、效果导向，把各项工作做细、做实、做到位，
绝不能放过任何一个细节。要全面摸排各项
工作准备情况，及时发现不足，倒排时间，责任
到人，一个个攻坚，一项项克难，力求实现最佳
效果。峰会召开既是挑战考验，更是千载难逢
的重大机遇，要牢牢抓住这一契机，紧扣G20
峰会这个圆心，全力以赴抓好经济社会发展各
项工作，全力以赴抓好峰会服务保障，借机借
势开创各项工作新局面。要坚持服务保障峰
会与推动发展、改善民生相统一，强化统筹、科
学安排，使峰会筹备的过程成为加强公共服
务、改善群众生活的过程，引导广大群众更加
热心地支持峰会筹备工作，共同迎接峰会的胜
利召开。

赵一德、陈金彪等陪同检查。
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柳浪闻莺内位置最好的茶室 外部整修内部仍营业
等到6月 留下的马家坞就能焕然一新

记者 岳雁 刘云

全球瞩目的G20峰会9月将在杭州举行。身
为东道主，杭州将借助这个重大历史机遇，持续推
进城市道路和街容环境提升等各项工作，不断优化
城市环境、完善城市功能，让杭州变得更美好。

目前很多相关工程在同步施工，进展怎么样
了？你有何疑问、建议或想法，都可通过快报热线
85100000和快报官方微信平台来问，我们帮忙到
各相关部门了解打听，共同为杭州城市环境综合整
治出一份力。

柳浪闻莺内位置最好的茶室会关门吗？
读者黄志宏：我每个星期都习惯去柳浪闻莺的闻莺馆喝茶。就在柳浪闻莺大草坪边上，直

对西湖，朝南，有太阳的时候阳光明媚，晒得暖烘烘，大厅空间大，空气好，风景也好；价位也不
贵，自助茶68元一位，清茶35元一位，龙井，菊花，普洱，红茶，花茶⋯⋯什么都有，小吃也多，和
朋友坐坐聊天最舒服。

前段时间我有事出门，有一段时间没去。结果前天去的时候，发现闻莺馆被包起来装修
了，茶室也关闭了。这个茶室历史很久了，新中国成立后就有的，想问问，装修后会变样吗？。

湖滨管理处办公室工作人员韩琼：柳浪闻莺内共有5个茶馆，闻莺馆位置最好，在柳浪闻莺
的中心地带，东面的密林带有一批日本樱花；西侧是柳浪闻莺重建时，填平水荡沼泽造的大草
坪，环境非常好。

2002年西湖南线改造时，闻莺馆进行过全方位整治，外部内部都重新装修过，之后也陆陆
续续进行过外部整修。这次是对外立面进行提升改造，就像一个微型手术，主要就是补漆、防
潮、补漏水地方，完全按照原有的样子整修，不用担心丢了老杭州的味道。

整修大概到6月底结束，其间内部茶室照常营业，价位今后也不会改变。

保俶路怎么被刨得像脱了一层皮？
读者李先生问：我住在文三路上，上个周末骑车沿着保俶路走，很不舒服啊，保俶路天目山

路到文三路段沥青被刨掉了一层，好像洗衣搓板一样，路面颗粒很粗，什么时候弄好？
西湖区城管局回复：保俶路提升改造属于G20峰会保障项目，目前正在路面铣刨阶段，就

是要把沥青的面层刨掉，然后再重新铺一个面层，让保俶路更加平整。
如果天气好的话，再过几天，铣刨和重铺面层都可以完成，到时候就可以还市民一个舒服

的行车环境了。要是下雨的话可能要略微推迟几天，因为雨天沥青无法施工。

马家坞什么时候能改造好？
网友@快报官微：西湖区的马家坞什么时候可以改造好啊，现在这里的环境太差了，谢谢！
留下街道东岳社区工作人员王向敏：马家坞改造主要在做以下几样：截污纳管，让村里以

后不再污水横流；拆电线杆，让以前半空中的电线，都改走地下，更美观；铺设煤气管道，以前村
里没有管道，只能用煤气灶，以后会更方便；还有立面整治、景观改造、绿化提升，所有的工作都
是让马家坞以后更漂亮。

目前预计改造到6月底完工。


